

ホームページ



つながり

学校教育目標：生き生きと学び、主体的に活動する田野々の子

学校 Tel 27-0030 <文責：金子>

2025年12月10日 No. 10

2学期のまとめの時期です!

交子先生がツリーを玄関に飾ってくれています😊



今年も残すところわずかになりました。先週は、教育委員会からのアンケートにもお答えいただきありがとうございます。

日頃の学校教育へのご理解とご協力に感謝申し上げます。

さて、子どもたちの2学期の登校日数もあと10日になりました。

子どもたちは、週末に控えたマラソン大会に向けて、朝マラソンや試走に取り組んでいます。昨年の自己タイムに挑戦したり、伸びた距離に挑戦したりとゴールまで懸命に頑張っている姿があります。また、学習面では、残りの10日間を担任の先生と共に教科内容をしっかり進めたり、復習を行ったり、まとめの時期をむかえています。学習を系統立ててその学年でつけなければならない力をつけようと先生たちも真剣です。

残りの10日間、元気に登校できるよう、「ほけんだより」にも記載していた感染症対策「ま・か・し・て」(マスク着用・喚起・しっかり水分補給・手洗い)の継続をお願いします。幸い本校では、インフルエンザの罹患率が低く、元気に過ごすことができています。しかし、最近、咽頭炎の情報も入ってきていますので、引き続き、体調を整えていきましょう。

校内マラソン大会

12月12日(金)

雨天延期12月15日

天気ははっきりしない場合のみ、当日9:30
すぐ一着にて お知らせ

開会式(校庭) 10:35~10:45

5・6年生スタート 10:50~

1・2年生スタート 10:51~

3・4年生スタート 5,6年、1,2年全員が帰ってきてから

閉会式(校庭) 11:30~11:40



朝マラソンにて

学校運営協議会・田野々小の子どもを育む会

11月28日(金)18時より、学校運営協議会と田野々小の子どもを育む会が開かれました。コミュニティ・スクールとしての学校の取り組みや子どもたちの学習面、生活面の様子、地域での子どもたちの様子、学校設備のことなど、学校をより良くするための話し合いを行いました。特に、早寝や早起き、朝食など生活習慣の事、SNSの使用の事、校外での遊びの事が出ました。委員さんから、「SNSの禁止は困難だが、画一化された人間にならないか心配。成長段階の子どもたちの生活リズムが崩れないよう、健全な発達のために、他者への思いやりや他者との掛け合い、傾聴などを重視した取組を行ってほしい」との声をいただきました。その為にも、学校として、学校内外の人とのかかわりや体験活動を重視していくことを報告しました。また、下校後、診療所前の公園、振興局前の公園、サマル前の空地での児童の様子が出されました。子どもたちが利用していた大正駅の自転車小屋は、撤去される予定との事です。これから、冬休みに入っていきますので、ご家庭でも我が子がどこで遊んでいるかを把握し、ルールを守って、安全に過ごせるよう声掛けをお願いします。委員さんたちも見守りをしてくださるとのことです。

PTA 行事 11月8日(土) 学校かくれんぼ

今年度は「秋祭り」から形を変え、「学校かくれんぼ」を行いました。事業部長の芝さんを中心に事業部がかくれんぼを実施してくださいました。まずは、保護者や先生が隠れ、2回目は、高学年の子どもたちが隠れました。こんな所にまさか隠れないでしょう?! という場所にも忍者のように登って隠れる保護者や普段の景色と変わらないよう姿をひそめて隠れる子どもたちもいて、なかなかスリルがあり、楽しむことができました。見つけることができた子どもは勿論のこと、全員にPTAの方から景品が渡されました。

学年では、2年生が一番見つけることができ、優勝トロフィーを獲得しました。子どもたちにとって良い思い出ができました。ご協力、ありがとうございました。



1.2年生 子ども園との交流 11月20日(木)

～秋の葉、実を使って、飾りづくり～

11月18日の子ども園との秋見つけ後、20日に集めた材料を使って園児たちと1,2年生が飾りづくりを行いました。木の実や葉っぱを台紙に並べて文字を描いたり、折り紙を折ってはさみで切ったり、糊付けしたりと道具を上手に使いながら協力していました。

チームごとに素敵な作品が出来上がり、小学校でも子ども園でも飾っています。



たんぽぽ学級 町作品展に出店 11月28日(金)

～ みんなで作品参観とお買い物 ～

11月28日は、四万十町内の特別支援教育作品展がきらら大正にて開催されました。町内の支援学級の子どもたちの作品展示や商品販売があり、全校で作品を参観し、買い物を楽しみました。子どもたちは、作品の迫りに圧倒されたり、細かく作られていることに驚いたり、丁寧に描かれていることに感動したりと一点一点の作品をじっくり見て回ることができました。そして、一人300円以内の買い物タイムになると本校のたんぽぽ学級のおうたさんのお店は長蛇の列ができました。おうたさんの威勢のいい声と対応力が圧巻でした。おうたさんの力を大いに感じる時間となりました。来年もまた楽しみです。



※次回も学校行事の様子を掲載します。是非、お家で話題にあげてください(*^-^*)